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Aos (30) trinta dias do mês de abril do ano de 2020 às (15hrs) 
quinze horas, sob a presidência em exercício do vereador Samyr 
Malta, com sede situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564 
(quinhentos e sessenta e quatro) no bairro do Jaraguá nesta capital 
com as presenças dos vereadores: Ana hora, Antônio Holanda, 
Davi Davino, Eduardo Canuto, Fátima Santiago, Francisco Sales, 
Francisco Filho, Galba Netto, Ib Brêda, José Márcio Filho, Luciano 
Marinho, Lobão, Maria Aparecida, Mauro Guedes, Ronaldo Luz, 
Silvânia Barbosa, Siderlane Mendonça e Simone Andrade. Foram 
justificadas as ausências dos demais vereadores. Aprovada à ata 
da sessão anterior. SESSÃO ORDINÁRIA ONLINE, EM VIRTUDE 
DO ATO DA MESA DIRETORA Nº. 004, DE 01 DE ABRIL DE 2020. 
No Grande Expediente como Primeiro Orador Vereador 
Francisco Sales mencionou sua preocupação principalmente com 
a dengue na região do Bebedouro e Mutange, lamentou que Maceió 
seja a única cidade que não está pagando o piso dos agentes de 
epidemias. Solicita que o executivo haja de maneira célere no 
combate ao mosquito, para que amanhã não se tenha que conviver 
com o coronavírus e dengue ao mesmo tempo. Questionou o que 
vem sendo feito para combater o mosquito pela prefeitura e 
secretaria de saúde da nossa cidade. Pela Ordem a vereadora 
Silvânia Barbosa desejou felicidade ao vereador Francisco Sales 
pela passagem do seu natalício. O presidente em exercício também 
desejou felicidade e saúde ao vereador Francisco Sales em seguida 
explicou o que foi questionado no dia de ontem pelo vereador Galba 
Netto quanto ao EPI(s) para os profissionais da linha de frente da 
saúde e foi conversado com o secretário de saúde e o vice 
presidente do sindicato dos médicos, Drº Alexandre que disseram 
que está tudo normalizado. No Prolongamento do Expediente 
não houve pauta a ser deliberada. Questão de Ordem o 
vereador Galba Netto fez menção ao PL do executivo que será lido 
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na ordem do dia de hoje expondo suas ponderações sobre o projeto 
bem como apresentou uma proposta de emenda que trata 
justamente da inclusão do fundo da procuradoria do município, 
solicitando que se inclua essa emenda na ordem do dia de hoje. 
Sendo deferido. Pela Ordem, o Vereador Lobão parabenizou o 
vereador Galba Netto pela propositura da emenda. Feita a 
chamada para a Ordem do Dia foi constatado quórum 
regimental para deliberar a pauta onde foram lidos e aprovados 
os requerimentos e projetos de números: EMENDA 
SUPRESSIVA AO PROJETO DE LEI Nº 38/2020 – VEREADOR 
GALBA NETTO, PROTOCOLO WEB Nº 428001/2020, DISCUTIDO 
PELO AUTOR E PELOS VEREADORES EDUARDO CANUTO, 
LUCIANO MARINHO, FRANCISCO SALES, JOSÉ MÁRCIO FILHO, 
RONALDO LUZ, SAMYR MALTA, ANA HORA, SIDERLANE 
MENDONÇA E FRANCISCO FILHO, COM 06 VOTOS 
FAVORAVEIS DOS VEREADORES GALBA NETTO, ANA HORA, 
FRANCISCO FILHO, LOBÃO, RONALDO LUZ E FRANCISCO 
SALES - REJEITADA EMENDA, COM JUSTIFICATIVA DE VOTO 
DO VEREADOR FRANCISCO SALES; PROJETO DE LEI Nº 
38/2020 - PODER EXECUTIVO MUNICIPAL - EM 1ª DISCUSSÃO, 
PROTOCOLO WEB Nº 04280001 /2020, DISCUTIDO PELOS 
VEREADORES JOSÉ MÁRCIO FILHO, ANA HORA, GALBA 
NETTO, FRANCISCO SALES, LUCIANO MARINHO E LOBÃO – 
APROVADO POR UNANIMIDADE; REQUERIMENTO 
VEREADORA FÁTIMA SANTIAGO – EM DISCUSSÃO ÚNICA, 
PROTOCOLO WEB Nº 04220011/2020; REQUERIMENTOS 
VEREADOR FRANCISCO FILHO, TODOS EM DISCUSSÃO 
ÚNICA, PROTOCOLO WEB Nº(S) 04240007/2020 (DISCUTIDO 
PELO VEREADOR LUCIANO MARINHO, SIDERLANE 
MENDONÇA, FÁTIMA SANTIAGO E LOBÃO) E 04240008/2020, 
TODOS FORAM DISCUTIDO PELO AUTOR; REQUERIMENTOS 
VEREADORA SIMONE ANDRADE, TODOS EM DISCUSSÃO 
ÚNICA, PROTOCOLO WEB Nº(S) 04240012/2020, 04250001/2020 
E 04250003/2020 TODOS FORAM DISCUTIDO PELA AUTORA; 
REQUERIMENTOS VEREADORA ANA HORA, TODOS EM 
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DISCUSSÃO ÚNICA, PROTOCOLO WEB Nº(S) 04270002/2020 
(RETIRADO DE PAUTA PELA AUTORA) E 04270003/2020 
(DISCUTUDO PELA AUTORA); REQUERIMENTO VEREADOR 
GALBA NETTO, EM DISCUSSÃO ÚNICA, PROTOCOLO WEB 
04270007/2020 – DISCUTIDO PELO AUTOR; REQUERIMENTO 
VEREADOR FRANCISCO SALES, EM DISCUSSÃO ÚNICA, 
PROTOCOLO WEB 4290017/2020 – SUBSCRITO PELO 
VEREADOR JOSÉ MÁRCIO FILHO; REQUERIMENTO 
VEREADOR SAMYR MALTA, EM DISCUSSÃO ÚNICA, 
PROTOCOLO WEB Nº 04290011/2020. No Expediente Final não 
houve quem fizesse uso da palavra. Nada mais havendo a tratar, 
foi encerrada a presente sessão ordinária online e convocada uma 
sessão extraordinária logo após o termino desta. Maceió/AL 30 de 
abril de 2020  – João Antonio Leite de Cerqueira – Chefe do Setor 
de Divisão de Redação de Atas e Debates. 
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